

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.11 2023.5.24 文責 上谷基博

## テストは終わった後も大切ですよ。

全校のみなさん、おはようございます。昨日はグッスリ寝たんじゃないですか。今年度1発目の定期テストが終わりましたね。日頃の学習の成果は出せましたか。1年生のみなさんにとっては初めての定期テストでした。ある意味中学校の洗礼を受けましたね。

今回は全学年とも国・社・数・理・英の5



教科のテストでした。テストを通して、授業を中心に行ってきたことがどの程度定着しているか、あるいはどの程度活用できるかを確認した訳です。今日以降答案が返却されますが、得点の確認だけで終わらないでくださいね。「何ができる、何ができなかったか」「何が理解できていって、何が理解できていなかつたか」しっかり分析してください。その意味

でもテストのやり直しはマストです。必ずやり直してください。解答欄に正解を書き写すのはやり直しません。教科書や授業ノートを参考にしながら、もう一度自分で解いてみる。もし上手く行かない問題があれば先生や友だちに質問してみる。そうやって1つ1つクリアして行くのがやり直しです。テストは終わった後も大切なんですよ。

## 避難訓練を行いました。

23日(火) テスト終了後の3限目、震災に備えての避難訓練を行いました。3時間目が始まってしばらくして教室の様子を見に行ってみました。担任の先生が説明したり、自分の体験談なんかをお話してくださいましたね。テストが終わって開放感に浸りたいところだと思いましたが、みなさん真剣に話を聞いていました。10分後ぐらいに教頭先生の緊急放送が流れました。「まず低く(DROP!)」「頭を守り(COVER!)」「動かない(HOLD ON!)」身を守る行動です。何人かの担任の先生に様子を聞いてきました。かなり早い行動ができ



ていたようですね。1年生で少しづついたと聞きましたが。その後体育館(雨によりグラウンドから変更)へ避難です。体育館に先乗りして、みなさんの様

子を見させてもらいました。気づいたら3年生はすでに整列していました。全くと言っていいほど声は聞こえません。2年生と1年生がほぼ同時に来ましたが、入口が1箇所しかないのでトラブルなく入場できていました。学年主任の先生から全員揃った報告を受け、ストップウォッチを止めました。5分38秒! 8年前に体育館に避難した時のデータが残っています。当時21クラスでしたが12分45秒だったようです。15クラスのみなさんがいかに早く行動できたかがわかります。いつ起ころか分からない地震。その時が突然やってきても慌てずに落ち着いて行動できたらいいですね。

## 校区内清掃とF&G ありがとうございます!!

23日(火)放課後2つのボランティア活動が行われました。生徒会主催の校区内清掃。過去最大規模だったと思います。生徒、保護者、地域ボランティアの方、先生方、総勢100名ぐらいで公園のゴミ拾いを行いました。最近清

掃が行われていたようでパッと見にはゴミはないように見えますが、ペットボトルや空き缶などがあることにはあるんですね。整美委員会の人、剣道部・男子ソフトテニス部・合唱部の人、あと自主的に来てくれた人、暑い中ありがとうございました。

また同じく放課後を使ってF&G(Flower & Growing)が行われました。こちらは3年生の代議委員の人たちと華道作法部のボランティアの人

が参加してくれました。今回はプランターの整理がメインだったようです。校門のあたりにプランターを並べてくれ、とても良い感じになりましたよ。こちらも暑い中ありがとうございました。

